

Ressort: News

US-Außenminister Kerry nach Fahrradunfall in Krankenhaus eingeliefert

Genf, 31.05.2015, 12:03 Uhr

GDN - US-Außenminister John Kerry ist nach einem Fahrradunfall in ein Schweizer Krankenhaus eingeliefert worden. Das teilte ein Sprecher des US-Außenministeriums am Sonntag mit.

Der Unfall habe sich in der Nähe der französischen Gemeinde Scionzier im Departement Haute-Savoie ereignet. Dabei habe sich der US-Außenminister am Bein verletzt. Über die Schwere der Verletzung war zunächst nichts bekannt, sein Zustand ist dem Sprecher zufolge jedoch stabil. Derzeit werde Kerry untersucht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55418/us-aussenminister-kerry-nach-fahrradunfall-in-krankenhaus-eingeliefert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619